

# 流南新聞

通算発行 第57号

広報委員会 第2号 全8回発行予定

流南新聞プロジェクト発行 平成26年6月10日発行



2014

流南新聞  
by 広報委員会



## 球技祭 2014

5月27日(水)、5月28日(木) 実施!!

### 1年生



今年の球技祭は、一年生にとって初めての行事であり、初々しい姿が見られましたが、一人一人が責任を持って自分の種目に取り組むことができました。また、態度や姿勢でも相手に負けないという強い気持ちを感じることができました。先輩方は、球技祭を盛り上げてくれていて、そのおかげで、一年生も一緒に流南の球技祭を盛り上げることができました。この球技祭がきっかけで更にクラスの人達と仲良くなることができたと思います。来年の球技祭は、クラスがバラバラになってしまいますが今年以上に盛り上がっていきましょう。

### 2年生



2年生はクラス替えがあり、球技祭は新しいクラスでの初めての行事でした。僕たち2組は、一人一人が一生懸命試合に取り組んでいて、特にバスケットボールでは、クラスの仲間が大きな声でずっと応援してくれたおかげで、3位に入ることができました。他の種目でもみんな頑張っていたけど、上位に入ることができなかつたのは悔しかったです。この球技祭でクラスのみんなの心が一つになったと思うのでよかったです。

来年の球技祭は絶対勝つぞ!!!!

by Yoshiki



### 3年生

ついに高校3年目をむかえ最後の球技祭を終えました。7クラス全部が有終の美を飾ろうと、自分の種目の競技に気持ちを入れて、プレーをしていました。僕はバレーをやりました。体育の授業でもバレーを選択していますが、本番では練習以上の成果を発揮することができました。僕のクラスは理系で、スポーツはできない印象がありますが、結果はバスケ、バレーの男子で4位等と、期待以上の結果を出すことができました。もっと練習していればという後悔も残りましたが、クラス全員が楽しんで最後の球技祭を終えることができてよかったです。

# 結果



総合優勝

## 3年7組

250点

2位	3年6組	130点
3位	3年4組	115点
	1年6組	
5位	3年2組	95点
	2年5組	

### 種目別優勝クラス

サッカー	2年5組
キックベース	3年7組
バスケットボール	3年7組
女子テニス	3年1組
男子バレーボール	3年6組
女子バレーボール	3年7組

